
Der Umweltschutz-, Wirtschaftsförderungs- und Energieausschuss befürwortet den 
Bürgerantrag ausdrücklich, den voranschreitenden Versiegelungen von Grünflächen bei der 
Planung neuer Baugebiete entgegen zu wirken und empfiehlt dem Planungs- und 
Verkehrsausschuss konkretere Festsetzungen als bisher (zeichnerisch und/oder textlich) zur 
Vorgartengestaltung und zur Verbesserung der Wasseraufnahmefähigkeit der Böden sowie der 
Begrünungen/Bepflanzungen zu verankern. 


